

## Vorschlagsliste für die Wahl des Verwaltungsrates von Sankt Familia (27./28.4.24)

>>> *Es sind sechs Mitglieder in den Verwaltungsrat zu wählen* <<<



### **Miriam Athmann (43 J.), Agrarwissenschaftlerin**

Ich bin 1980 in Lohne i.O. geboren, verheiratet und habe zwei Kinder (9 und 11 Jahre alt). Ich arbeite an der Uni Kassel und leite dort das Fachgebiet Ökologischer Land- und Pflanzenbau am Fachbereich Ökologische Agrarwissenschaften in Witzenhausen. Nach dem Umzug aus Bonn 2021 habe ich mich, v.a. durch die Erstkommunion der Kinder, nach und nach enger mit St. Familia verbunden und bin seit dem letzten Jahr auch ehrenamtlich aktiv in der Erstkommunionvorbereitung. Das Engagement würde ich gern im Rahmen meiner Möglichkeiten fortführen und sehe den Verwaltungsrat als eine gute Möglichkeit dafür.

### **Rainer Gersmeier (42 J.), IT-Teamleiter und Geoinformatiker**

Aus dem Münsterland stammend ist Sankt Familia seit über 6 Jahren meine kirchliche Heimat, in der wir uns zu viert als Familie mit zwei Kindern (7 und 5 Jahre) sehr wohl fühlen und dort engagieren. Bis zum November 2023 durfte ich u.a. im PGR-Vorstand über viele Jahre unsere Gemeinde mitgestalten. Ich möchte gerne meine vielfältige Erfahrung aus meinem jahrelangen ehrenamtlichen Engagement, auch aus früheren Tätigkeiten, in die Arbeit im Verwaltungsrat einbringen und weiter für Sankt Familia Verantwortung übernehmen. Gerade in den kommenden Zeiten des Wandels in der Kirche ist jeder wichtig und nötig, um Sankt Familia weiter auf den für uns richtigen Weg in die Zukunft zu bringen.



### **Jens Kutzer (52 J.), Verwaltungsbeamter**

Ich bin 1972 in Fulda geboren, verheiratet und habe zwei Kinder (11 und 12 Jahre). Als Familie finden wir seit einigen Jahren in der Gemeinde St. Familia einen Ort, an dem es gelingt, das Traditionelle des Katholischen mit einem modernen Christsein glaubwürdig zu verbinden. Gerne leiste ich meinen Beitrag dadurch, meine Erfahrungen und Stärken in die Arbeit des Verwaltungsrats einbringen zu dürfen.

### **Michael Przibilla (56 J.), Journalist**

Ich wurde 1968 in Kassel geboren. Beruflich bin ich als Radioreporter und Redakteur für den Hessischen Rundfunk in Nordhessen unterwegs. Seit rund 20 Jahren ist St. Familia meine kirchliche Heimat - weil es eine tolle, offene und vielfältige Gemeinde ist. Fast genauso lange gehöre ich auch schon zum Verwaltungsrat. Diese Erfahrung würde ich auch gerne in Zukunft weiter einbringen. Manche kennen mich auch aus dem Familienkreis von St. Familia.



### **Michael Schmidt (47 J.), Geschäftsführer**

Ich bin in Kassel geboren, verheiratet, 2 Töchter. Ich bin Geschäftsführer der St. Vinzenz gGmbH, Fulda und als solcher hauptsächlich mit der Geschäftsführung der Marienkrankenhaus Kassel gGmbH beschäftigt. Meine Familie hat in St. Familia eine kirchliche Heimat gefunden. Daher versuche ich mich einzubringen, wo es mir möglich ist. Dies ist aktuell als Lektor und im Verwaltungsrat. Gerne stelle ich mich erneut zur Wahl.



### **Martin Schwegmann (57 J.), Kaufmännischer Prokurist**

Ich bin gebürtiger Osnabrücker, 57 Jahre alt, verheiratet, drei Kinder. Unsere Familie ist seit 25 Jahren Sankt Familia eng verbunden, seit zehn Jahren auch im Kamerunverein. Als kaufmännischer Prokurist arbeite ich für die Städtischen Werke und die KVG. Gerne bringe ich mich neu in die Arbeit des Verwaltungsrats ein, um meinen Beitrag für die Zukunft unserer Kirchengemeinde zu leisten.

### **Bernhard Striegel (53 J.), Rechtsanwalt**

Ich bin 1970 in Kassel geboren, verheiratet und habe zwei Kinder im Alter von 16 und 17 Jahren. In St. Familia sind wir seit rund 15 Jahren. Seit 9 Jahren bin ich Mitglied des Verwaltungsrates und bin gerne bereit, noch einmal Verantwortung zu übernehmen und meine Kompetenzen als Jurist einzubringen.



### **Maria Weidemann (48 J.), Geschäftsleiterin der FOM Kassel**

Als gebürtige Eichsfelderin lebe ich seit 1994 in Kassel. Ich bin verheiratet und habe zwei Söhne (17 und 21 Jahre alt). Seit über 20 Jahren sind wir in Sankt Familia beheimatet. Meine ehrenamtliche Tätigkeit hier begann mit der Begleitung des Krippenspiels und im Kindergottesdienst-Team. Seit 6 Jahren gehöre ich dem Verwaltungsrat von Sankt Familia an und bin aktuell auch Mitglied im Leitungsteam. Gerne stelle ich mich erneut zur Wahl, da mir die Gemeinde und ihre weitere Entwicklung sehr am Herzen liegen.

**Die Wahl in den Verwaltungsrat erfolgt i.d.R. für 6 Jahre, im Abstand von drei Jahren wird jeweils die Hälfte der Mitglieder neu gewählt. Gewählt werden in diesem Jahr sechs Mitglieder. Die zwei Kandidaten mit den wenigsten Stimmen werden sog. Ergänzungsmitglieder.**